



Documento 2. RESUMEN Y CONCLUSIONES

CLUBES DEPORTISTAS



PROPUESTAS CONCRETAS Y URGENTES PARA LA ACTIVACIÓN DEL SECTOR DE LOS CLUBES Y DEPORTISTAS

1 – Garantizar la vuelta a la actividad y entrenamientos a todos los municipios por igual, sin ninguna distinción.

Necesitamos que los ayuntamientos puedan comprometerse a que los DAN, DAR y los deportistas federados y de deporte municipal, con especial atención a los deportistas con discapacidad puedan comenzar sus entrenamientos.

Los ayuntamientos necesitarán ayuda para poder garantizar la seguridad y así abrir las instalaciones. Sin estas instalaciones los clubes deportivos y los deportistas que normalmente entrenan en ellas no podrán comenzar con sus entrenamientos. Necesitamos que todas las localidades reúnan los requisitos para comenzar los entrenamientos e intentar que todos los municipios abran sus instalaciones.

Para facilitar el hecho de que los ayuntamientos puedan abrir sus instalaciones y de este modo los clubes deportivos y los deportistas hacer uso de ellas, se solicitan ayudas finalistas, para la limpieza derivada del COVID, así como para el mantenimiento de dicha limpieza y así respetar los protocolos que exige sanidad.

Se solicita además que para que los <u>deportistas con discapacidad</u> (muchas de ellas personas de riesgo frente al COVID), <u>tengan horarios especiales</u> para ellos en los que los protocolos de limpieza se aumenten, con el fin de que puedan seguir practicando deporte con el menor riesgo posible.

De igual manera, los clubes tienen la necesidad de que las instalaciones de los colegios sigan con su actividad, ya que es la base de muchos clubes deportivos.

2 - Garantizar la solvencia de los clubes deportivos.

Muchos clubes han procedido a la devolución de la parte proporcional de la actividad no realizada o no han cobrado las cuotas correspondientes a los meses del estado de alerta, sin embargo muchos de los gastos ya se hicieron al comienzo de la temporada y otros se han mantenido.

A corto plazo los clubes necesitan que tanto las federaciones como los ayuntamientos, les hagan la <u>devolución</u> de fianzas por la utilización de las instalaciones por parte de los ayuntamientos y los gastos de arbitraje y gastos de competición que no se hayan realizado. Además solicitan que <u>las federaciones</u>



<u>retrasen los gastos de inscripción</u> para la temporada que viene y que los <u>flexibilicen el pago de los mismos</u>, debido que los clubes no pueden comenzar a cobrar cuotas ni inscripciones para la temporada que viene ya que no saben cuándo y cómo podrán comenzar.

Para que esta situación no vuelva a ocurrir, o que el problema que cause sea el menor posible, solicitamos que se <u>revise la realización de los calendarios deportivos</u>. Teniendo en cuenta el problema de COVID y la posibilidad de futuros rebrotes, pedimos que las federaciones acorten temporadas o las organicen de tal forma que en caso de haber parones las competiciones principales puedan terminar, dejando fechas libres o con competiciones secundarias que puedan ser canceladas sin el problema que crea el dejar las ligas a sin terminar.

3. <u>Garantizar que todos los deportistas puedan seguir con su actividad deportiva.</u>

La grave crisis económica, va a provocar que muchas familias no tengan recursos para que sus hijos sigan con su actividad deportiva.

Por ello se solicita que <u>para mantener vivo el deporte de base se creen ayudas</u> que ayuden a financiarlo. Éstas deben ser finalistas y para asegurarse que cumplan con el objetivo, se solicita que aunque se realicen a través de las federaciones o los ayuntamientos se haga una campaña informativa, de forma que todas las familias tengan claro que un porcentaje de la licencia deportiva de la temporada será subvencionada por la Comunidad de Madrid con "x" €.

Con el fin de abaratar la participación de los deportistas en las distintas competiciones, también proponemos la posibilidad de que a través de UFEDEMA se haga la contratación de <u>un único seguro deportivos</u> para todas las federaciones deportivas madrileñas con el fin de abaratar el coste del mismo (excepto fútbol).

4 - Aumentar los patrocinios a los clubes deportivos.

La falta de patrocinadores y colaboradores para financiación de los proyectos deportivos es desde la crisis del 2008 es patente por lo que muchos de las escuelas, clubes y proyectos se quedan en el camino. Ahora comienza una nueva crisis que hrá mucho más complicado el poder sacar patrocinadores.

Por ello, necesitamos que se lleve a cabo una ley de mecenazgo, que es indispensable para nuestro deporte que haga que sea atractivo para las empresas invertir en deporte y que el retorno sea a través de beneficios fiscales.



Además, solicitamos que la Fundación Madrid por el Deporte trabaje junto con UFEDEMA para conseguir patrocinios y micro patrocinios que pudiesen llegar a todo el deporte madrileño, ya que la visibilidad de la fundación es mucho mayor que la de los clubes deportivos.

También solicitamos que se cedan espacios para las empresas locales que patrocinen al deporte local.

5 - Aumentar de las ayudas a los clubes deportivos.

Tanto el deporte de base como de elite, debido a que entre otras cuestiones a las antes descritas, la ocupación de espacios deportivos por las medidas frente al COVID parece que verán reducidas tanto el porcentaje de deportistas como el aforo de público, lo que conllevará a un menor ingreso para los clubes que ya de por sí están limitados de financiación.

Si comparamos el dinero que llega a los clubes deportivos de otras comunidades autónomas, con el que llega a los clubes de la Comunidad de Madrid, se puede observar que es mucho menor, tanto en deporte de base como deporte de elite. Es por ello por lo que solicitamos un <u>aumento de las partidas presupuestarías destinadas a clubes deportivos de base y de elite.</u>

Además, necesitamos que estas cuantías lleguen antes a los clubes e incluso que se revisen los criterios para otorgarlas.

6- Otorgar a los clubes asesoramiento legal y jurídico

La estructura de muchos de los clubes está compuesta por personal voluntario, que no tiene conocimientos de gestión y jurídicos. En la actualidad la tramitación de muchas de las obligaciones de los clubes implica tener que contratar gestorías o servicios externos al los clubes que merman la economía de los clubes y por ejemplo, con la crisis del COVID, muchos clubes han tenido que hacer ERTES y realizar trámites para los que no estaban preparados.

Es por ello por lo que se solicita que a través de UFEDEMA, de la Consejería de Deportes o de las Federaciones Deportivas, se realice un asesoramiento legal, jurídico y de gestión, para que los clubes tengan constancia de que los trámites que realizan son correctos. Esto haría que si una misma gestoría realizase las gestiones de muchos de los clubes de la Comunidad de Madrid, los gastos serían mucho menores.

7 - Formación reglada, continua y especifica online.



Si algo nos ha enseñado el COVID, es que la formación online es un producto útil a la vez que necesario.

Como consecuencia de la crisis sanitaria, una solicitamos que se realice una campaña de formación mediante medios audiovisuales que promocionen entre otras entidades las federaciones deportivas, formación de los técnicos y los deportistas en medidas de higiene tan necesarias en estos momentos.

Además solicitamos, que las enseñanzas deportivas tanto regladas como de formación continua, comiencen a poder realizarse online, por lo menos en las partes que así puedan realizarse, debido a que la falta de entrenadores, jueces y árbitros es evidente y se agravará con la crisis económica. Esto abarataría los costes de formación y facilitaría la realización de los cursos.



